

Día Mundial del Microbioma 2022: enfoquémonos en la investigación sobre la microbiota

¿Ha oído hablar del Día Mundial del Microbioma? ¡Es hoy! Cada año, el 27 de junio, todas las miradas se centran en los miles de millones de microorganismos que pueblan nuestro cuerpo... y en los nuevos avances médicos. El Día Mundial del Microbioma tiene como objetivo ayudar a los investigadores de todo el mundo a difundir la importancia de la microbiota en la salud. Para conmemorar este día tan especial, el Biocodex Microbiota Institute cede la palabra a una de las comunidades de investigación internacional más prometedoras: los ganadores de las subvenciones nacionales de la Biocodex Microbiota Foundation.

Es una relación de fidelidad. Por tercer año, el Biocodex Microbiota Institute celebra el Día Mundial del Microbioma con dos objetivos: sensibilizar al público general sobre la importancia de la microbiota y valorizar la investigación sobre la microbiota a través de los ganadores de las subvenciones nacionales de la Biocodex Microbiota Foundation.

Una mirada retrospectiva a las últimas investigaciones sobre microbiota premiadas por la Biocodex Microbiota Foundation

Son científicos, profesores, médicos especialistas en diferentes campos (gastroenterología, pediatría, neurología, cardiología, microbiología, farmacocinética...). Vienen de Portugal, Finlandia, Bélgica, México, Estados Unidos... Han realizado grandes avances en la comprensión del papel de la microbiota en la salud y las enfermedades asociadas... ¡Y todos han ganado la [subvención nacional de la Biocodex Microbiota Foundation](#)!

Desde 2017, la Biocodex Microbiota Foundation premia las iniciativas de investigación nacionales que tienen como objetivo comprender la interacción entre la microbiota y distintas enfermedades. En el Día Mundial del Microbioma 2022, con el fin de dar visibilidad a los investigadores, el Biocodex Microbiota Institute cede la palabra a los ganadores de las subvenciones nacionales mediante entrevistas dedicadas.

¿Qué les ha permitido hacer la subvención nacional de investigación de la Biocodex Microbiota Foundation? ¿Qué impacto tienen los resultados de sus investigaciones en la atención al paciente? Estos testimonios, disponibles en la sección dedicada al personal sanitario, nos dan una idea clara de la variedad y diversidad de proyectos de investigación en curso. Estas entrevistas se activarán a través de la [cuenta de Twitter del Instituto](#) durante 10 días y el [LinkedIn de la Biocodex Microbiota Foundation el 27 de junio](#). ¡No dude en compartir y difundir las buenas nuevas!

Sobre el Biocodex Microbiota Institute

El Biocodex Microbiota Institute es un centro internacional de conocimiento no promocional dedicado a la microbiota. El Instituto instruye al público en general y a los profesionales de la salud sobre la importancia de la microbiota en la atención médica y el bienestar.

<https://www.biocodexmicrobiotainstitute.com/en/pro>



Sobre la Biocodex Microbiota Foundation

Desde 2017, la Biocodex Microbiota Foundation trabaja para mejorar la comprensión científica de la microbiota humana. Cada año, la Fundación contribuye a la financiación de la investigación mundial sobre microbiota a través de subvenciones otorgadas a proyectos de investigación científica innovadores. Regularmente se realizan convocatorias de proyectos sobre un tema específico relacionado con la microbiota y los proyectos más prometedores son seleccionados por un comité científico internacional compuesto por expertos independientes.

<https://www.biocodexmicrobiotafoundation.com/>

